

## Ciptakan Kamtibmas, Unit Pam Obvit Polres Lombok Utara Gelar Patroli Dialogis

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 26, 2021 - 20:23



Lombok Utara NTB - Guna memberikan rasa aman, Personil Polres Lombok Utara (Lotara) terus meningkatkan patroli dialogis di obyek Vital yang ada di wilayah hukum Polres Lotara yang dianggap rawan Kamtibmas, seperti yang di sampaikan oleh Kasi Humas Polres Lotara Ipda Mulyadi dalam keterangan Persnya Senin (26/07/2021).

Dalam Kegiatan Patroli yang dilakukan oleh Kanit Obvit Polres Lotara Ipda Ida

Bagus Pidada TriNarayana memberikan pesan kamtibmas kepada security hotel lombok lodge dan security wild life park ( WLP ) di desa sigar penjalin kecamatan tanjung, Kabupaten Lombok Utara (KLU) yang saat itu sedang bertugas agar selalu waspada terhadap gerak-gerik seseorang Atau Kendaraan yang keluar masuk area agar segera laporkan ke Pihak Polres Lotara atau Polsek terdekat. Kanit Pam Obvit Polres Lotara juga meminta agar pengawasan ketat terhadap masyarakat yang berkunjung untuk selalu mematuhi aturan prokes Covid 19.

“Selain melakukan patroli , kami melakukan kontrol di Obvit atas perintah Kapolres Lotara Polda NTB AKBP Feri Jaya Satriansyah,SH. Personil yang melaksanakan jaga maupun pengawalan di Kantor Perbankan seperti Bank Bri, Bank mandiri, Bank NTB yang situasinya masih terpantau kondusif dan personil Polri yang bertugas sementara melaksanakan pengawalan,” ucap Ipda Ida Bagus Pidada.

Lebih lanjut Kanit Pam Obvit Ipda Ida Bagus Pidada menyampaikan Kegiatan ini dilaksanakan guna mencegah terjadinya tindak kejahatan berupa curat, curas dan kejahatan lainnya di wilayah hukum Polres Lotara, khususnya yang menyangkut Obyek vital Perbankan dan objek wisata. Kegiatan ini juga untuk mendekatkan diri pada masyarakat, sehingga masyarakat merasa aman dengan kehadiran Polri. semoga dengan adanya giat patroli yang rutin ini dapat tercipta situasi yang aman,” paparnya.

Perlu diketahui, Pam Obvit ialah menyelenggarakan pengawasan tertentu meliputi proyek/instalasi vital, objek wisata, kawasan tertentu dan objek lainnya termasuk vip yang memerlukan pengamanan kepolisian. Tutup Kasi Humas Polres Lotara Ipda Mulyadi.(Adbravo)